

Akrobat schööön

Ebenfalls aus Österreich kommt die VR-App „Teddy’s VR-Show“, die Kinder direkt im Spitalsbett waghalsige Zirkusakrobatik erleben lässt. Die App wurde von **IQ mobile** gemeinsam mit dem **Circus Roncalli** für „Herzkinder Österreich“ entwickelt. „Der virtuelle Zirkusbesuch soll die Kinder im Spital



Teddy’s VR-Show bringt den Zirkus ans Krankenbett.

ein wenig ablenken und sie ihre Sorgen eine Zeit lang vergessen lassen“, erklärt Harald Winkelhofer, Geschäftsführer von IQ mobile. Österreich-Premiere hatte die neue App beim Mobile Marketing Innovation Day (MMID) in Wien. Der nächste große Auftritt steht ihr beim Cannes Lions International Festival of Creativity bevor, der weltweit bekanntesten Veranstaltung der Werbebranche, wo „Teddy’s VR-Show“ in der Kategorie mobile an den Start geht, um einen der prestigeträchtigen Löwen zu erringen.